



GETTY IMAGES

L'Allemagne et Israël organisent leurs premiers exercices conjoints de lutte contre les cyberattaques

- Ezekiel Malone
- [03/02/2026](#)

L'Allemagne et Israël ont récemment mené leurs premiers exercices cyber-militaires conjoints, a déclaré le ministère allemand de l'Intérieur le 30 janvier. Les exercices « Horizon bleu » ont été conçus pour aider les experts des deux camps à apprendre à travailler ensemble, notamment en développant un langage opérationnel commun.

Cela montre la volonté d'Israël de partager des informations essentielles sur ses capacités de défense avec un pays qui a cherché à exterminer tous les Juifs il y a seulement 80 ans.

- L'Allemagne prévoit un « dôme cyber » qui détectera, analysera et répondra de manière semi-automatique aux cyberattaques.
- Le ministre allemand de l'Intérieur, Alexander Dobrindt, a assisté à une démonstration des prestigieuses capacités cybernétiques d'Israël à Tel Aviv.

Ces exercices mettent en œuvre les accords conclus entre les deux nations au cours des derniers mois en vue de renforcer la coopération en matière de sécurité. M. Dobrindt a déclaré :

Cette coopération crée une véritable compétence en matière de crise. L'Allemagne et Israël s'engagent côté à côté en faveur de systèmes de défense solides et sûrs et de la mise en place d'un dôme cyber allemand.

La cybersécurité est extrêmement sensible car les systèmes d'armes et les plateformes les plus avancés d'un pays peuvent être non seulement mis en échec, mais aussi complètement désactivés par des cyberattaques. Les Juifs accordent une confiance extrême à la nation même qui a tenté de les exterminer.

Avertissement de Dieu : L'opération « Horizon bleu » s'inscrit dans le cadre de l'accomplissement d'une prophétie biblique selon laquelle Israël mettrait sa confiance en l'Allemagne. La Bible avertit que cette alliance finira très mal pour Israël.